

# Sitzung 2021-06-30

Protokoll	
• keine Post	Fachschaftssitzung
Datum	30.06.2021
Zeit	18:09 - 19:03
• BK Mitwirkungstreffen	Florian L.
• Pavillion Ausleihe	
• Klausurreinsichtsbeschwerde	Heiko C.
Redeleitung	
◦ weitergeleitet ans Beschwerdemanagement	
• Vorschläge für Athene Sonderpreise	Corona
Anwesenheit	
Mitteilungen	Fabian D., Heiko C. Tim P. (bis 18:38), Benjamin B, Daniel S., Jannis B., Jannis R., Jonas H., Kevin O., Moritz H. Philipp M., Florian L., Frederik d. V., Stefanie B., Maria K.

- Mottofilm sucht Interessierte

## Termine

- Einführung in Berufungskommission (Termin steht noch aus)
  - <https://bitpoll.mafiasi.de/poll/g8xWojhV6y/>
- nächste Woche Vor-Ort Begehung der Institutionellen Evaluation
- ab 01.07. Rückmeldung für das WiSe (bis 15.09.)
- 15.07. Lust Sondersitzung zum Athenepreis
- 07.07. Vernetzungstreffen FS 1

## Rückblick

- OPhase: Es werden Tutor:innen gesucht
- Max kümmert sich um das MeetUp

## Unterausschüsse & Gremien

# Lust

- Bachelor/Master of Education Diskussion
  - seit 01.06. mündliche Prüfungen wieder möglich (digital und analog)
  - 5 Vorschläge für den Athene Preis
  - ab WiSe wieder eine Auswahl an Präsenzveranstaltung unter Berücksichtigung der Hygienevorschriften
  - Überarbeitung APB
    - wahrscheinlich möglich bis einen Tag vor der Prüfung sich in Tucan abzumelden (Testzeitraum 2 Jahre)
    - Abmeldung bis Prüfungsbeginn per Mail unter Angabe der Matrikelnummer und Prüfungsnummer möglich
    - Erstgutachter für die Thesis muss Prof. der TU Darmstadt sein
      - sollten sich die Gutachten mehr als 0.7 Noten unterscheiden, entscheidet die Prüfungskommission mit Hilfe eines/r zusätzlichen Gutachter:in
- 

# Aufgaben

- Rechteüberprüfung
    - Bisher gibt es ca 50% Rückmeldungen
  - Florian möchte bald als FSK Vertreter zurücktreten, Leute sollen sich überlegen, ob sie die Nachfolge antreten möchten
    - Es ist ein gutes Einstiegsstipendium
    - Daniel Si. erklärt sich dafür bereit
- 

# TOPs

## Neue Mailingliste (Jannis B.)

- Es gibt Probleme Leute für Ausschüsse/Gremien zu finden
  - es wird eine Mailingliste angeregt, wo sich Interessierte draufschreiben lassen können
  - wird als gute Idee angesehen, nur das Vollversammlungsproblem wird dabei erwähnt
    - Probieren können wir es gerne, bloß könnte die Nachfrage nicht allzu groß sein
  - Frage ist auch wer die Liste denn moderiert
    - es wird vorgeschlagen, das Tim P. dies noch mit übernimmt
  - Jannis schreibt diesbezüglich eine Mail an Tim P.
- 

# Sonstiges

# Fachschaftsaccount Maria Koch

- Möchte einen Account für die Taskforce Studiengangsentwicklung
- Über die Rechte und Pflichten wird aufgeklärt

Beschluss		
Wollen wir Maria Koch einen FS Account geben?		
Ja	Nein	Enthaltung
11	0	2

- Fabian D. macht die Einführung

## Maria Koch auf fs@

- fs@ wird erklärt

Beschluss		
Soll Maria Koch auf fs@ aufgenommen werden?		
Ja	Nein	Enthaltung
12	0	1

- Fabian D. nimmt sie auf
- Alias mkoch wird Maria zugeschrieben, nach Absprache

---

Revision #1

Created 30 June 2021 22:15:45 by floehden

Updated 21 October 2021 08:04:35 by floehden